

A LOS PROFESIONALES ARAGONESES, AL PUEBLO DE ARAGON

LA COMISION PERMANENTE DE LA ASAMBLEA DE PROFESIONALES DEMOCRATAS DE ARAGON, ante la crítica situación que conmueve a la sociedad española y en cumplimiento de la misión de representarla que le fué encomendada por la Asamblea hasta la nueva convocatoria de la misma, considera un ineludible deber manifestar su posición en torno a lo que estima las más importantes cuestiones que configuran la política del primer Gobierno de la monarquía juancarlista, ratificada en el reciente discurso del presidente Arias.

1. NO A LOS CONSEJOS DE GUERRA. LIBERTAD PARA LOS MILITARES PROCESADOS

Proximamente van a ser juzgados en Consejo de Guerra, 9 oficiales y jefes con peticiones de penas que suman un total de 67 años, bajo la acusación de pertenecer a la U.M.D. (Unión de Militares Demócratas), organización de militares que lucha por la democracia, contra el fascismo, y por un nuevo ejército, prestigioso y al servicio del pueblo.

Sin embargo, un Consejo de Guerra va a ser la institución encargada de reprimir las aspiraciones de libertad de los militares juzgados. Ellos, que luchan por un ejército al servicio del pueblo, van a ser reprimidos por un ejército fascista al que se oponen decididamente.

Nosotros, profesionales demócratas de Aragón, como demócratas y también como profesionales que son estos militares procesados, manifestamos nuestro apoyo y solidaridad a los compañeros: OTERO, IBARRA, VALERO, MARTIN, FERNANDEZ, FORTES, REILEN, GARCIA Y RUIZ.

2. LIBERTAD PARA EL PUEBLO SAHARAUI

La monarquía de Juan Carlos ha culminado la aventura de abandonar vergonzosamente el Sahara al ejército marroquí, posición contradictoria con la actitud mantenida ante los Tribunales Internacionales y en los cuales se defendió el derecho a la autodeterminación del pueblo saharauí, ahora reprimido y masacrado por la monarquía alahuita.

Los profesionales demócratas de Aragón nos oponemos a esta violación del derecho a autodeterminarse de los saharauis -derecho inalienable de todas las nacionalidades- y protestamos contra los genocidios cometidos por el Ejército marroquí, pidiendo la LIBERTAD DEL PUEBLO SAHARAUI Y LA RETIRADA INMEDIATA DE LOS EJERCITOS EXTRANJEROS.

Expresamos además nuestro más decidido aliento a la firme lucha que está llevando a cabo el Frente Polisario.

3. NO A LAS BASES NORTEAMERICANAS

Recientemente ha sido firmado el Tratado de Amistad y Cooperación Mutua Hispano-Norteamericano, a espaldas de las necesidades e intereses generales del pueblo. Especial significación representa para Aragón la firma de dicho Tratado que supone la continuación con todos sus riesgos, de una base militar norteamericana sobre nuestro suelo, agravada actualmente con el desplazamiento de los peligrosos aviones cisterna a nuestra Región.

4. AMNISTIA Y VUELTA DE TODOS LOS EXILIADOS A ESPAÑA

Por todo el país se extiende la general movilización de los trabajadores, amas de casa, estudiantes, vecinos de barrios, profesionales exigiendo algo que afecta a todos los que combatimos por la democracia: AMNISTIA PARA TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS Y VUELTA DE TODOS LOS EXILIADOS A ESPAÑA. Amnistía que supone la desaparición de las presentes condiciones que la hacen necesaria.

Por el contrario, el Gobierno continua deteniendo y reprimiendo las manifestaciones y explica su injustificada actitud con las razones más vacías, vuelta decidida a tiempos pasados, y desconoce las justas e inaplazables reivindicaciones del pueblo.

LA COMISION PERMANENTE DE LA ASAMBLEA DE PROFESIONALES DEMOCRATAS DE ARAGON, considerada la actual conjuntura regional, llama a la solidaridad con todo movimiento popular que luche por el establecimiento de los cauces democráticos:

- Exigencias del mundo obrero, asediado por la inflación y política económica anunciada por Villar Mir.
- Reivindicaciones de los vecinos de los barrios cuyas necesidades sólo podrán ser atendidas en el seno de un Ayuntamiento representativo y cuya lucha sólo ha encontrado la férrea respuesta de la brutalidad y la provocación en la convocatoria del sábado 24 de Enero.
- Opinión absoluta del campo aragonés, reducido a la emigración y al empobrecimiento por una política centralista comprometida con intereses ajenos, que en ningún caso pasan por la atención de sus necesidades más urgentes.

LA COMISION PERMANENTE DE LA ASAMBLEA -dentro del espíritu unitario manifestado en la anterior convocatoria- recuerda que el establecimiento de la democracia sólo será posible en la perspectiva de una total convergencia de las luchas populares en su avance incontenible hacia la libertad.

Febrero 1976.

COMISION PERMANENTE
DE LA
ASAMBLEA DE PROFESIONALES DEMOCRATAS DE ARAGON